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重信川シクロクロス in 東温市 大会報告書 

                            
１． 大会名 

瀬戸内シクロクロスシリーズ 2024-2025 第２戦 重信川シクロクロス in 東温市 

２． 開催日 

2025 年 1 月 12 日（日） （シクロクロス体験会は前日 1 月 11 日に行いました） 

３． 開催場所 

愛媛県東温市上村 （－）重信川河川敷及び重信川かすみの森公園 

４． 大会主催者 

重信川シクロクロス in 東温市実行委員会 

ミズベリング愛媛（事務局 松山河川国道事務所）

５． 協力 

東温市 （かすみの森公園使用許可協力） 

６． 協賛会社 

７． ・ACTCYC（香川シームレス） 

・SPECIALIZED

・ライトウェイプロダクツジャパン

・ORBEA JAPAN

・BRIDGESTONE ANCHOR

・株式会社フカヤ

・東温市観光物産協会

・株式会社ジャイアント

・愛媛信用金庫 平井支店

・シマノセールス株式会社

・株式会社ヴィプロス

・四国乳業株式会社 らくれん

・上野サイクル

・MERIDA JAPAN

・サイクルショップ倉橋

・有限会社パワースポーツ

・DECOJA

・ギノーみそ

８． 出店会社 

・ACTCYC(香川シームレス）

・ヴェロリアン松山

・マテラの森キッチンカー
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・キッチンカー揚げまる

・松前餃子

・創作點心 kintoun

・coffee とツナグ

９． 取材 

・東温市広報

１０． 大会出場者数 

211 名 

１１． 体験会参加者数 

55 名 

１２． 大会の様子 

本大会は愛媛県中予を流れる重信川河川敷を活用した水辺で行う自転車のイベントで

す。東温市にある『かすみの森公園』に１．５ｋｍの特設コースを 2 日間限定で設置を

させていただき、初日に特設コースの体験会を行いました。近隣に住む子供や家族連れ

なども来場し、体験会用のレンタル自転車で特設コースを体験走行しました。最初は難

しいかも？と感じていた子供達も次第に慣れて何度も何度も体験走行を楽しんでいま

した。県内外から自転車を持参して体験走行をする方も多くいらっしゃいました。 

今大会にはプロロードレースチームが２チーム来場参加してくださいました。 

【備後しまなみ enshare】広島しまなみ海道を拠点とするチーム（愛媛県選手所属） 

【ヴェロリアン松山】愛媛県初のプロロードレースチーム 

選手たちは会場となる「かすみの森公園」に隣接する重信川サイクリングロードや東温

市の山々を練習拠点の一つとしており、普段から走るルートでの自転車イベントに参

加してくださいました。 

選手達は東温市にはトレーニングに適したルートが多く存在するため頻繁に訪れてい

るそうです。 
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初日の体験会には５５名の来場、二日目にエントリーした選手が 211 名、当日は朝か

ら雨や雹が降る天気となりましたが８９％となる 188 名が出走。小学生のクラスでは

100%の出走率でした。観客の人数を数える事はできませんでしたが、家族での来場は

多かったです。午後からは雨が上がり、隣接するサイクリングロード経由でサイクリン

グをして来場した観客もいらっしゃいました。当日だけでも参加者を含めて 250 名以

上の来場はあったのではないでしょうか。天候が悪くても二日間で 300 名以上の人の

流れを創り、川辺に素晴らしい賑いが生まれました。 

東温市観光物産センターや東温市の商店で購入した商品を景品として用意し、参加者

に会場である東温市の魅力を知っていただく事ができました。  

抽選会では協賛会社の皆様からいただいた景品を提供させていただき、大会そのもの

が大いに盛り上がる事ができました。当大会にご協賛をいただき本当にありがとうご

ざいます。皆様のご支援のおかげで大会も華やかになり、参加者も閉会まで残り共に大

会を創り上げる時間を共有できました。  
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これまでの活動が実を結び、令和 6 年度~8 年度に行われる重信川かわまちづくりに伴

う公園整備に全長２ｋｍの本格的なシクロクロスコースの整備が含まれています。完

成すれば、今大会以上の賑わいは当然期待できますし、このようなアクティビティが常

時利用できるとなれば県内外からも多くの来場者がこの場所を目当てに来場するでし

ょう。これからの地域の発展が大いに期待できます 

大会終了後は参加者全員で掃除を行いました。大会午前中に雨が降っていたことから

コースとして使用した部分にタイヤ痕などが残っている事を確認。当日は暗くなった

時点で終了し、翌 13 日に有志でコース利用をした公園内の整備を行いました。 

公園利用者が轍で躓いたりしないように整地を行っています。 

河川の有効的な活用、既存のサイクングロードの活用、人の流れを作り地域に繋げてい

く活動を行いながら、未来を担う子供たちの成長の一助となるような活動をしていき

たいと私共は考えていますので、今後ともよろしくお願いします。 


